

Journée de retrouvailles pour les bénévoles de l'An 2000 à nos jours

Cette rencontre sous le signe de notre passé associatif nous a permis de fédérer nombre de nos collègues de la Poste, de F-T et d'Orange et de la société civile depuis 25 ans.

Cette journée devait être dédiée en particulier à la mémoire de notre Présidente d'honneur Ginette Maurel qui nous a quitté il y a peu.

Une pensée aussi pour nos chers disparus qui ont œuvré pour notre association, nous ne les oubliions pas ; *Mmes Lise Thealet et Suzanne Heyraud, Mrs Maurice Dumas, Roger Bouchet, Robert Heynard, Jean-Marius Entressangle* et plus proche de nous Guy Cougoulegne.

Le mot d'accueil aurait dû être celui-là aussi pour vous rappeler que l'ANR va fêter ses 100 ans en 2027, après la création de l'Asso Générale des Retraités des PTT (AGR) par Firmin Vidal.

Quelques chiffres pour nous rappeler qu'en 2007 nous étions 100 000 adhérents à l'ANR.

Au niveau de notre département nous avons frôlé les 600 adhérents entre 2015 et 2020 grâce à vous, ambassadeur fidèle et bénévole remarquable. C'est grâce à vous tous avec vos convictions et motivations que nous comptons encore à ce jour près de 415 adhérents dont 1/3 aujourd'hui sont des personnes de la société civile.

Vous avez su conjuguer les 5 mots suivants qui font notre force et qui assurent la pérennité de notre groupe à travers les diverses activités proposées sans relâche.

Nous étions 40 présents ce jour-là, pour partager ce grand moment de convivialité.

Nous remercions particulièrement Brigitte et J-P, venues des Landes, Bernard et Maryse, quant à eux de Charente Maritime spécialement pour nous retrouver.

S'entraider, se défendre, se retrouver, se prémunir et s'informer resteront notre force.



Journée qui s'est déroulée à G-Granges, au Mas de Crussol le 4/11/2025

Rédacteur : Jean Bomme

Marché de Noël en Belgique

Devenu un voyage incontournable, ce marché de Noël 2025 organisé avec notre partenaire Evasion de Guilherand Granges nous a permis de (re) découvrir cette région du Nord. Nous avons pu le premier jour découvrir les 150 chalets de la Ville de Reims, classé 3ème marché de France, nous avons pu visiter en particulier la grandiose cathédrale de cette ville.

Découverte de Bruxelles et de ses divers marchés, sans oublier les façades illuminées par un spectacle à la tombée de la nuit.

Nous avons pu le lendemain admirer l'architecture et le magnifique centre de la ville de Bruges avec le parapluie hélas, belle journée malgré tout. Cette ville flamande demande plus de temps pour tout découvrir, monuments et canaux, à refaire au printemps pour certains, sans oublier de passer en "dégustations" dans les nombreuses Chocolateries de la ville.

Sur le chemin du retour, nous nous sommes arrêtés à Colombey les deux églises avec un grand moment d'émotions pour les anciens en particulier lors d'un recueillement sur la tombe du Général de Gaulle.

Cet arrêt était aussi motivé par une dégustation chez un producteur local de Champagne ; ou nous avons pu déguster avec modération plusieurs cuvées. Chacun est reparti avec une demi bouteille de brut de chez *PELIGRI*, offerte par notre voyagiste que nous remercions pour ce geste amical dans le but de nous gratifier pour notre fidélité. Merci à notre chauffeur Michel pour son accompagnement apprécié.



**Association Nationale de Retraités.
LE TRAIT D'UNION DU GROUPE ARDÉCHE
Reconnue d'intérêt général**
S'entraider, Se Défendre, Se Retrouver, Se Prémunir, S'Informer



*Meilleurs vœux pour 2026
Que la santé, la joie et le bonheur illuminent cette nouvelle année.
Prenez bien soin de vous.
Les membres du comité de gestion du groupe ANR Ardèche.*



Janvier 2026

Bulletin N° 75

Dans ce numéro:

- **Edito, et Activités 2025**
- **Carnet de deuil**
- **Concours de belote**
- **Concours de Pétanque Régionale**
- **Repas du S/s Groupe Annonay/Tournon/Lamastre**
- **Journée de retrouvailles**
- **Marché de Noël en Belgique**
- **Annexes: Appel à cotisation Invitation à l'A.D.**

BP. 140
07131 Saint-Péray Cedex

Tél: 07 84 31 34 38

Email : anr07@orange.fr

Site internet du groupe Ardèche:

<http://anr07.fr>

Cette gazette a pu être réalisée dans les meilleures conditions avec la participation amicale et financière

evasion
ARTISAN VOYAGISTE

575 Avenue de la République
07500 Guilherand-Granges
Tél: 04 75 25 83 89/
<https://www.evasion-voyages.fr>

Edito

2025 s'achève, quel est notre bilan ?

Une année particulièrement riche :

- **Les voyages** : les trains Suisses, la Croatie, le Puy du Fou, les Marchés de Noël en Belgique, La baie de Somme.
- **Les sorties** : Marche de 3 jours à Orpierre, le train Cévenole.
- **Les Repas** : la galette des rois, BBQ, 4 repas de groupes.
- **La Pétanque** : Concours départemental et interrégional.
- **La belote** : une première.
- **CDCA**: 1 réunion plénière et 2 en Visio.
- **Participations** aux diverses Assemblées des départements voisins
- **Le Loto** avec la Drôme.

A la grande satisfaction unanime des participants.

Les commentaires nous le confirment

- **Une trésorerie** saine, même si le nombre des adhérents est toujours en baisse, Une prouesse de notre trésorière.
- **Un bureau** toujours dépourvu de président, mais notons l'arrivée d'Odile Fogeron que nous avons coopté comme trésorière adjointe.

Prévisions 2026 :

Faire aussi bien en terme d'animations: pétanque, belote, bowling, repas et de voyages avec l'Ecosse, le Maroc, les Marchés de Noël en Alsace.

2 dossiers importants vont nous occuper toute l'année :

Préparer 2027, année du centenaire de l'ANR et le rapprochement éventuel avec la Drôme.

Le bureau

Rédacteur: C. Vereda

Principales activités du Groupe Ardèche 2026/2027

- Comme indiqué par Christian ci-dessus, je n'ai pratiquement rien à ajouter, vous recevrez très prochainement notre programme complet pour les mois à venir.
- Grand tour du Maroc programmé du 7 au 16 octobre 2026, possibilité de s'inscrire jusqu'à fin janvier.
- Nous reprogrammerons la sortie à la journée en novembre 2026 sur St Etienne, visite du musée de la Mine et la chocolaterie des Princes,
- Nous préparons pour Juin 2027, un voyage vers la Norvège avec la découverte des Fjords et des îles Lofoten, vous pouvez d'ores et déjà vous préinscrire Renseignement auprès: com-voyages-anr07@orange.fr ou 07 84 31 34 38 N'oubliez pas de consulter régulièrement notre site internet Rédacteur : Jean Bomme

Décès de nos adhérents depuis la parution de notre dernière gazette

Une pensée pour celles et ceux qui nous ont quittés au cours du dernier trimestre 2026
Vous retrouverez chaque trimestre la liste de nos collègues disparus dans la Voix de l'ANR.
Nous adressons aux familles de nos collègues disparus, nos très sincères condoléances.

Mme DAQUE	Emilienne	07200	Aubenas	(Autre L P)
M. ENTRESSANGLE	Jean-Marius	07690	Villevocance	(La Poste)
M. BOBILLIER	Jean-Jacques	07000	Privas	(La Poste)
M. FAURE	Alain	07000	Privas	(F-T)
M. DENAVEAUX	James	07100	Annonay	(Autre L P)
Mme SAUSSAC	Anne Marie	07800	Aubenas	(F-T)
M. MEALLARES	Laurent	07500	Lussas	(F-T)



Concours de Belote : nouvelle initiative

C'est par un après-midi de novembre que l'ANR a pu réunir quelques-uns de ces membres pour un moment festif autour de la belote, où le gain n'était pas une breloque mais juste un instant de partage, de convivialité et de cordialité.
Ils étaient donc 24 joueurs à « taper le carton » et à s'exprimer dans leur jargon (belote, rebelote, 10 de der, etc....)

Après trois parties intenses, il a fallu requinquer tout le monde et c'est autour d'un goûter généreux que chacun s'est restauré sans hésiter une seconde.

Après l'annonce des résultats, qui bien sûr n'étaient pas l'essentiel, l'aide des joueurs pour ranger la salle a été providentielle (merci à eux).
Pour une première fois, nous pensons avoir réussi notre pari, faire passer un moment agréable à nos adhérents, c'est pourquoi nous envisageons donc de réitérer l'an prochain avec encore plus de participants.
Rédactrice: Hélène Vereda



Repas du Sous-Groupe Annonay-Tournon-Lamastre

Le repas d'automne du sous-groupe Annonay a eu lieu le 25 novembre 2025 et s'est déroulé au restaurant "La Table de PREAUX» à PREAUX. (07290)

Nos 35 adhérents présents ont entièrement rempli la salle à manger.

Plus une place disponible.

Le repas a fait l'unanimité de part la qualité et l'abondance. Malgré les efforts et la bonne volonté de certains, il est resté de l'omelette norvégienne et de part le sourire et la gentillesse du personnel du restaurant.

La météo bien clémenta a permis à certain de profiter d'une marche digestive bienvenue.

Les habitués ont sorti les cartes pour des parties de belote acharnées.

Rendez-vous est pris pour le repas de printemps, certainement au même endroit, reste la date à définir..

Rédacteur: Christian Vereda

Concours de pétanque interdépartemental

Une bonne partie des départements constituant l'ANR Rhône-Alpes étaient présent ce mardi 14 octobre 2025 au concours interrégional de pétanque organisé par nos amis de la Drôme.

Les équipes féminines, masculines et mixtes de l'Ain, de l'Ardèche, de la Drôme, de l'Isère et du Rhône, se sont retrouvés au « Bistroboul » de St Marcel les Valence pour une journée d'échanges, de convivialité, mais aussi pour des parties de pétanque amicales, mais acharnées.

L'Ardèche, voisine, était présente en nombre, avec pas moins de 19 personnes et 6 équipes : 2 équipes féminines et 2 équipes mixtes et 2 équipes masculines.

L'équipe féminine composée de : GAMON Michelle, SAADI Liliane et VEREDA Hélène s'adjuge la première place devant la Drôme (la revanche de l'année dernière)

Les résultats définitifs :

FEMININES

1^{ère} ARDECHE 2 : GAMON Michelle - VEREDA Hélène - SAADI Liliane
5^{ème} ARDECHE 1 : RAVETTO Monique - VIAL Chantal - FOGERON Odile

MASCULINS / MIXTES

5^{ème} ARDECHE 1 : ASTIC Bernard - CAILLET Jacques - GRANDOUILLER Roger
9^{ème} ARDECHE 2: ASTIC Monique - CAILLET Anne-Marie – EGLAINE Michel
11^{ème} ARDECHE 4 SABY René – GRANGE Alain – LEPOUSE Monique
14^{ème} ARDECHE 3 GAMON Raymond – GAGNAIRE Jean-Michel - MOULIN Gilbert

Une journée parfaite tant par le lieu parfaitement adapté à ce type de manifestation, que par l'organisation et les résultats.

Un grand merci à toutes et tous pour avoir fait de cette journée un excellent souvenir.

Rédacteur C. Vereda



Noces de Diamant



Nous adressons nos très sincères félicitations à Jeannine et René BALDIN de Vagnas. Fidèle couple d'adhérents qui ont célébré comme il se doit le 28 décembre 2025,

l'anniversaire de leur soixantième anniversaire de Mariage.
« Vos noces de diamant marquent une histoire d'amour extraordinaire.
Bravo pour cette longévité à deux ! »